
常総市生徒指導対策研究会 

水海道中学校区委員会を開催しました        
12 月 19 日に水海道中学校区の保護司，民生委員，青少年相談員，市社会福祉課職員，市

適応指導教室職員，コモンズグローバルセンター職員，常総警察署員，水海道中学校評議員，

水海道小学校職員，大生小学校職員の皆様に参加をしていただき，水海道中学校区委員会を

開催しました。開会に先立ち，ご来賓の常総市教育委員会教育長，岡野克巳様より，「子ども

のよいところをたくさん見つけて，子どもにかかわり，子どもを支えていただきたい。」との

お話をいただきました。 

研究会の前半は，実践発表を行い校区内の現状と課題を全員で共有し，後半は，テーマを

「地域の子どものためにできること」に絞り，それぞれの立場からの意見を交換し協議をし

ていただきました。大変お忙しい中，ご参加いただきました皆様には，和やかな雰囲気の中

熱心にご協議をしていただきました。ありがとうございました。

 


